
ATA Nº 53/2024– Da Comissão de Monitoramento e avaliação dos projetos da AJL com 1 

o FIA do CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de 2 

Capivari de Baixo – SC 3 

Aos dezesseis dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e trinta 4 

minutos, na sala de reuniões da Secretaria de Desenvolvimento Social, localizada na Avenida 5 
Ernani Cotrin, 163, Centro, Capivari de Baixo-SC, reuniram-se os membros da comissão de 6 

monitoramento e avaliação do CEACA do CMDCA - Conselho Municipal dos Direitos da 7 
Criança e do Adolescente, sob a condução da relatora desta comissão: Saray Battistella (titular 8 

da Secretaria de Desenvolvimento Social), estando também presentes os conselheiros 9 
representantes governamentais e não governamentais: Arthur Michels (Titular da ACICAP), 10 

Marina Machado dos Santos da Rosa (Titular do CEACA), Rosa Machado Silveira (suplente 11 
do CEACA) e Viviane Pereira Alves (titular da Secretaria Municipal de Saúde). Saray observa 12 

que no grupo de Whatsapp haviam proposto para verificar os relatórios de execução das três 13 
entidades que encaminharam: AJL, CEACA e APAE, porém após debates optaram por 14 

agendarem em dias diferentes, até porque são bem grandes e demandam atenção, sendo esta 15 
reunião para a análise dos relatórios de execução da AJL. Rosa concorda e diz que a reunião da 16 

Comissão de monitoramento da APAE já está agendada para segunda às 10h30, restando apenas 17 
a relatora Dafna agendar a reunião de monitoramento da qual ela é relatora. Saray recorda que 18 

esteve presente nas duas últimas visitas realizadas à entidade para observação dos projetos e 19 
recorda que na antepenúltima a preocupação era com a quantidade dos episódios de podcast, 20 

porém explica que conseguiram realizar no último mês todos os episódios propostos. Saray 21 
folheia o relatório do projeto: Papo Cabeça-Podcast e mostra aos demais conselheiros que o 22 

relatório de execução do projeto, feito pela entidade vem com a imagem dos episódios que eles 23 
postaram, fotos dos bastidores. Arthur observa que constam o número de audiência que tiveram. 24 

Rosa observa que o bom é que os episódios ficarão lá disponíveis para acesso na plataforma. 25 
Saray diz que, foi conversado antes da reunião, que os conteúdos debatidos também foram 26 

importantes e observa que todos tinham um roteiro a ser seguido, portanto foi bem organizado. 27 
Arthur confirma e relata que também participou, tanto os adolescentes quanto os participantes 28 

possuíam roteiro a ser seguido. Saray diz que pensaram muito bem, haviam perguntas 29 
direcionadas. Saray observa que consta no relatório o nome dos estudantes que gravaram. Saray 30 

diz que em setembro fizeram os episódios que estavam faltando, tinham pouco tempo, mas 31 
deram conta. Saray questiona se Arthur participou. Arthur diz que esteve presente uma 32 

administradora da Fucap que explicou sobre como acessar o ensino superior do Prouni e 33 
também do produtor de basquete, sobre esporte e incentivos. Arthur diz que então o que foi 34 

proposto foi trabalhado. Marina questiona se tem fotos dos episódios de setembro. Saray 35 
confirma e mostra aos conselheiros. Saray observa que estão também presentes as declarações 36 

de uso de imagem e que observou no outro projeto estão presentes as declarações das escolas. 37 
Saray diz que tem fotos nas escolas, foram nas escolas. Arthur questiona se a visita nas escolas 38 

foi para apresentar que tem o Podcast disponível. Saray diz que tem fotos em salas de aulas de 39 
escolas e também há fotos dos equipamentos que eles adquiriram. Saray repassa aos 40 

conselheiros os pareceres do Controle interno sobre os projetos para visualizarem. Marina 41 
observa que no relatório do Controle interno consta que a entidade tem que devolver recurso. 42 

Saray diz que provavelmente é algo que não compraram ou não comprovaram. Sabrina 43 
questiona se, referente ao projeto: Podcast – Papo Cabeça o parecer é favorável à aprovação ou 44 

com ressalva. Rosa sugere que conste parecer favorável para a aprovação, porém coloquem a 45 
observação que haverá devolução. Conselheiros concordam por unanimidade. Saray preenche 46 

o relatório de monitoramento n. 01/2024 referente projeto Podcast-Papo Cabeça. Saray 47 
questiona se o chamamento é o número do edital. Sabrina informa que há no site. Saray observa 48 

que o podcast é o termo de fomento de n. 09/2023. Saray questiona os conselheiros se 49 



considerando que o recurso saiu da conta e depois a entidade devolveu consta o valor inteiro 50 

transferido. Conselheiros debatem e resolvem colocar o total do valor transferido: R$ 50.658,33 51 
(cinquenta mil, seiscentos e cinquenta e oito reais e oitenta e três centavos. Saray observa que 52 

pelo relatório do controle interno a entidade irá devolver: R$ 4.195,27 (quatro mil, cento e 53 
noventa e cinco reais e vinte e sete centavos). Sabrina observa que constará no relatório de 54 

prestação de contas do FIA do ano de 2023, que o controle interno já encaminhou, porém será 55 
apresentado na plenária de 29/02, ai podem tirar suas dúvidas. Marina diz que no relatório do 56 

controle interno recebido consta que foi devolvido em janeiro. Rosa diz que então está tudo 57 
certo. Conselheiros passam à análise do projeto: Cultura e arte como ferramenta de 58 

transformação social. Saray observa que no CEACA encaminham a cópia das listas, no da AJL 59 
não foi mandado lista de presença com as assinaturas. Rosa diz que se quisessem também 60 

poderiam fazer dessa forma, pois as listas são pra controle do professor, por isso anexam cópias. 61 
Saray diz que não tem a chamada de frequência. Arthur questiona se tem as fotos das crianças 62 

participando. Saray confirma. Rosa questiona qual era a meta de participação. Saray diz que em 63 
média pelo que apresentaram participaram 14, 15 por turma e diz que não pode fugir muito, 64 

tem uma porcentagem no projeto que pode variar. Rosa diz que só não pode fugir muito. Arthur 65 
observa que de dança, teatro as salas eram bem cheias mesmo. Saray diz que puderam observar 66 

que houve mais presença do que falta, há faltas justificadas, há nota de falecimento. Saray diz 67 
que o objetivo conseguiram atingir. Arthur observa que estão por mês e modalidade. Saray diz 68 

que constam as apresentações que foram observadas na última reunião e diz que os uniformes 69 
foram entregues em agosto e deveriam ter já iniciado com eles. Viviane diz que houve atraso 70 

pois havia um termo de responsabilidade de devolver o uniforme que os responsáveis tinham 71 
que assinar, e por isso demorou. Arthur questiona se o público-alvo pode ser de Tubarão, não 72 

tem que ser somente de Capivari. Rosa diz que devem verificar o que consta no projeto. Saray 73 
diz que pode ser observado alunos da escola São José, e que pode haver uma porcentagem, 74 

desde que não seja a maioria. Rosa diz que por isso o cuidado no momento da aprovação dos 75 
projetos. Arthur diz que essa é sua preocupação para apresentar projeto da ACICAP, pois 76 

muitos vem de Tubarão, hoje até tem um pouco mais de Capivari. Conselheiros contam o 77 
número de alunos na lista e Arthur observa que de uma turma de vinte e cinco há dois de 78 

Tubarão, ou seja, menor que 10%. Saray diz que são poucos, mas tem. Saray preenche o 79 
relatório de monitoramento de n. 02/2024 acerca do projeto: Cultura e arte como ferramenta de 80 

transformação social, termo de fomento de n. 09/2023, valor: R$ 96.950,00 (noventa e seis mil, 81 
novecentos e cinquenta reais), sendo o parecer favorável com a observação de devolver: R$ 82 

3.492,61 (três mil, quatrocentos e noventa e dois reais e sessenta e um centavos). Conselheiros 83 
concordam por unanimidade. Arthur observa que, segundo o relatório recebido do controle 84 

interno também já devolveram. E não tendo mais a se tratar, a reunião foi encerrada às 10h. E, 85 
para constar, eu, Sabrina Medeiros da Silva, na condição de Assistente administrativo do 86 

CMDCA, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros 87 
presentes. 88 


